

Un rendez-vous consistant et indécis

Cross de l'Erdre. Forte d'athlètes venus de douze ligues différentes, l'épreuve chapelaine conforte son rang dans le top 5 Français.

Si le Cross National de l'Erdre Presse Océan n'a pas vocation à attirer les tout meilleurs représentants français voire étrangers de la discipline puisque ne souhaitant pas distribuer de primes d'engagement ou de podiums comme sur d'autres épreuves, il n'en demeure pas moins partie intégrante du top 5 des cross hexagonaux.

À renforcer même sa position d'année en année avec près de 3 000 inscrits, plus de 2 400 arrivants, 19 courses et 12 régions représentées sur le site du Buisson de la Grolle qui a accueilli les championnats inter-régionaux en février dernier. « Il est important de pouvoir se maintenir à ce niveau », confirme Yves Casseron, l'un des organisateurs de l'AC Chapelain, avec Pierre-Franck Mouzon, président du club en question.

Un cross qui, depuis 2001, fait partie des 24 Français à label national dont 4 au sein de la ligue des Pays de la Loire. Même sans les cadors de la spécialité, retenus au même moment aux championnats d'Europe à Hyères-Toulon, à l'exception de Karine Pasquier (Endurance 72), lauréate l'an passé, 3^e des championnats de France 2015 et à nouveau grande favorite dimanche, le rendez-vous de La Chapelle-sur-Erdre, 24^e au compteur, ne manquera pas d'atouts ni d'atours.

On a évoqué les courses jeunes dans notre édition d'hier, celles consacrées aux as et aux cross courts ne vont pas dépareiller au sein d'un ensemble consistant et homogène. Inscrites notamment, Floriane Chevalier-Garenne (Bourges), 9^e aux France, Corinne Herbreteau (Saint-Sylvain d'Anjou), 2^e en 2014, Maïté Gouin (Nantes MA), Alice Lermusiaux (AC Littoral 44), 17^e au cross



Bruno Lafesse

Comme ici l'an passé, la course des as masculins s'annonce plutôt indécise.

de sélection espoirs à Gujan-Mestras sur le cross long. In fine, duels indécis pour la succession de Nohe Yoseph, entre Jean-Pierre Mvuyekure (Amiens), 17^e du cross de l'Acier, Hicham Bengherba (Stade Français), les trois athlètes de l'A3 Tours, Florian Théophile, Jérémy Legout et Girma Ashebir, sans oublier l'Angévin Hamid Essaid, les Yonnais Matthieu Dudit-Gamant et Valentin Richard, ainsi que les locaux Olivier Fremy et Freddy Paillard. Du consistant et de l'indécis.

Ce dimanche à La Chapelle-sur-Erdre (Stade du Buisson de la Grolle).
9 h à 10 h 05 : 4 courses scolaires et populaires. **10 h 35 (Eveil Athlétisme)** à **16 h 10 (Espoirs/Seniors hommes) :** 15 courses licenciées.